

34. Protokoll 2017 / 07.02

Vollversammlung Elternrat Schuleinheit Oberuster
vom 07.02.2017 / 19.45 Uhr bis 21.05 Uhr

Traktanden

1. Begrüssung
2. Abnahme Protokoll der Sitzung vom 29.09.2016
3. Bericht Schule
4. Bericht Schulpflege
5. Bericht Vorstand
6. Informationen aus den einzelnen Arbeitsgruppen
7. Varia

Protokoll

1. Begrüssung

Begrüssung aller Anwesenden

- Vertretung Schulleitung: Ernesto Archer
- Vertretung Schulpflege: Rosetta Pellegrini
- Leitung Elternrat: Simon Derron
- Protokoll: Ambros Scope

2. Abnahme des Protokolls der Sitzung vom 29.09.2016

Ohne Applaus verdankt.

3. Bericht Schule

Ernesto Archer berichtet: Derzeit läuft die Zuordnung der neuen Kinder für den Schulstart Sommer 2017, was der Schwerpunkt für die nächsten zwei Monate sein wird. Nach den Sommerferien wird ein Projekt bezüglich Umgestaltung Pausenplatz gestartet. Die Lehrerinnen Frau Snobl/Frau Gülertürk werden dieses Projekt dann begleiten, unter Mithilfe von Eltern. Gesucht werden jetzt schon grosse Holzpaletten, wer solche hat oder weiss, wo man diese kostengünstig beziehen kann, wird gebeten, Frau Snobl oder Frau Gülertürk zu informieren. Grosser Dank an die Initiativen des Elternrats (Ringeln, g'sunde Z'nüni-Woche). Wie bereits kommuniziert, ist Frau Rüedisüli die neue Schulsozialhelferin (Nachfolgerin von Herrn Kieper).

4. Bericht Schulpflege

Die Vertreterin der Schulpflege berichtet über zusätzliche Weiterbildungstage für Lehrer ab nächstem Jahr. Die Schulraumplanung geht davon aus, dass bis 2031 genügend Räumlichkeiten vorhanden sind.

5. Bericht Vorstand

Simon Derron informiert über die Tätigkeiten des Vorstands. Monika Meier ist aus Uster weggezogen und somit per sofort aus dem Elternrat (Vorstand und Arbeitsgruppe Schulwegsicherung) aus dem Vorstand ausgetreten. Ebenfalls Dank an die Veranstalter aller Aktivitäten unseres Elternrats. Die Tätigkeiten unseres Elternrats sind bei den Eltern der Schüler besser bekannt als früher. Es wird die Einführung einer Helferliste diskutiert und beschlossen, einen entsprechenden Versuch für kurzfristige Aushilfen zu starten. Simon Derron wird zu diesem Zwecke bei den anderen Elternratspräsidenten nachfragen, wie diese dies gelöst haben (Helferliste nur für Eltern, welche helfen wollen, sich aber nicht im Elternrat fix engagieren möchten). Seitens Finanzen gibt es keine Besonderheiten zu berichten.

34. Protokoll 2017 / 07.02

Vollversammlung vom 07.02.2017/ 19.45 Uhr bis 21.05 Uhr

Bezüglich Kinderhüeti am ersten Schultag bzw. offiziellem Besuchsmorgen, sollen verbindliche Anmeldungen erfolgen oder alternativ auf ein Angebot verzichtet oder zeitlich reduziert werden, z.B. 9-11 Uhr anstatt 8-11). Eine weitere Möglichkeit ist eine Betreuung durch eine Hortmitarbeiterin, wobei die Kosten allenfalls von der Schule übernommen werden könnten.

6. Informationen aus den einzelnen Arbeitsgruppen

Kommunikationsgruppe: Am 28.8.2017 und 4.9.2017 finden wieder Kennenlern Anlässe statt. Eine Anfrage an Ernesto Archer, ob die Daten passen, wurde bereits gestartet, damit der Holzwurm für die beiden Daten frühzeitig reserviert werden kann.

Am 13.2.2017 findet wieder das Elternkafi statt, ein entsprechendes E-Mail an alle Eltern wird von Claudia Liebischer direkt versandt.

Die Gruppe "Gewaltfrei im Schulalltag" berichtet über diverse kurzfristige Absagen der Helfer, dennoch war es ein sehr gelungener Anlass. Die Regeln für den Ablauf sind klarer zu definieren. Unterstützung durch Pausenaufsicht ist gewünscht. Ernesto bietet seine Unterstützung für die nächste Durchführung an. Seilschwingen ist x-apple-data-detectors://embedded-result/2262 15.5.2017 geplant. Weiter hat die Gruppe den Stadtpräsidenten Herr Egli angefragt, warum der Open Sunday und Midnight Basketball abgeschafft wurden. Eine Antwort steht zur Zeit noch aus.

Die Gruppe "Neue Medien" plant einen Vortrag mit Pro Juventute, voraussichtlich im Herbst. Ein Flyer soll mit einem Quartalsbrief mitgeschickt werden. Eine Liste mit 10 Top Links soll auf einer Homepage aufgeschaltet werden.

Bei der Gruppe "Schulwegsicherheit" ist vorgesehen, die nächste Aktion im Mai vorzubereiten – siehe dazu auch das Protokoll vom 29.09.2017. Da Monika Meier auch aus dieser Arbeitsgruppe ausgetreten ist, fragt Simon bei Monika nach, wie weit die diesbezügliche Vorbereitungen schon vorangeschritten sind (Datum schon fixiert, wer in der Arbeitsgruppe zusätzlich etc.). Weiter organisierte Monika Meier auch den Kinderflomarkt am Bachgass-Fest. Der Quartierverein hat den Elternrat jeweils angefragt, ob man mithelfen kann. Simon Derron wird bei Monika Meier nachfragen, wer vom Quartierverein jeweils auf sie zugegangen ist.

Die Gruppe "Gesundheit" hat bei der letzten Aktion "Znüni-Woche" genügend Helfer gefunden. 265 Kinder haben trotz neuem Preis von CHF 6 an der Aktion teilgenommen. Die Einbeziehung der Drittklässler funktioniert hervorragend. Neue Freiwillige sind jederzeit willkommen. Die nächste "Znüni-Woche" ist im Juni geplant.

Inhalte für die Homepage können an Ana zur Veröffentlichung geschickt werden. Weiter bittet Ana um aktuelle Angaben wie Fotos, Daten, Berichte etc., welche sie dann gerne auf die Homepage lädt.

7. Varia

Simon Derron hat den Schlüssel für den Raum des ehem. Mittagstisches. Dieser kann bei ihm bezogen werden. Reservationsanfragen sind vorgängig aber an Ernesto Archer zu stellen bzw. bei ihm kurz abzuklären.